

## Sin daños estructurales en Cámara de Diputados, tras sismo del 19 de septiembre de 2022: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, informó este martes que luego de realizarse una revisión del Palacio Legislativo no se encontraron afectaciones en la estructura como consecuencia del sismo del 19 de septiembre.



A través de sus redes sociales, el panista aseguró que los ocho edificios que conforman la <u>Cámara de</u>

<u>Diputados</u> están bien y no quedaron dañados en su estructura por el movimiento telúrico que fue de una magnitud de 7.7 Richter

Santiago Creel Miranda informó que recibieron un informe detallado, luego de que se realizaron diversos recorridos para evaluar si existían daños en los inmuebles, los cuales no se detectaron.

"Recibimos el informe de la revisión de la @Mx\_Diputados que realizó el Director Responsable de Obra de la empresa "Proyecto Civil Integral" por el sismo de ayer. No se encontraron afectaciones que dañen la integridad estructural o capacidad operativa de los inmuebles", puntualizó.

https://www.razon.com.mx/mexico/danos-estructurales-camara-diputados-sismo-19-septiembre-2022-499027